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Hier mal kurz meine! Gedankengänge, da man im Petrak (man, da muss ich mich noch dran
gewöhnen, will immer Pekhart schreiben) Baders Aussagen

"„Es muss einer sein, der uns theoretisch auch gleich helfen kann“, sagt Bader, „und über den
30. Juni hinaus.“
„Einer wie Niklas Stark, nur drei Jahre älter!“
aus
http://www.nordbayern.de/nuernberger-na ... -1.3380996"

diskutiert und diese m.M. für den Petrak (ich muss einfach nur an "Petra" denken, dann klappts
 ) Thread zu ausschweifend sind…

Das "theoretisch" heisst m.M. nach, dass Bader sich nicht festnageln lassen will…falls es
"praktisch" nicht sofort hinhaut…weil man zwar vom "Papier" (Scouting) her von ihm überzeugt
ist aber keine 100% ige Garantie geben kann, dass er sofort! weiterhelfen kann.

Sonst hätte er gesagt, "ein Spieler, der uns sofort weiterhelfen kann und wird!"

Einerseits bin ich ja froh, dass man überhaupt auf dieser Position einen Spieler verpflichten
konnte, der "theoretisch" vom "Papier" her wohl gute Anlagen besitzen soll um diese Position
als Stammkraft in naher Zukunft zu behaupten…

Auf der anderen Seite sehe ich aber, dass Ondrej eigentlich nichts anderes als ein "Vorgriff auf
die kommende Saison" ist. Also fest eingeplanter Ersatz für die gegangenen 6er Cohen und
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Simons und Balitsch (wegen auslaufenden Vertrages)…da wären wir dann mit Hasebe und Stark
also bei deren drei…und dann wird eigentlich auch klar, was im Sommer mit "internen Ersatz"
angedacht war…eine absolute Sparmaßnahme, Balitsch, Stark und Frantz anstatt
Neuverpflichtungen….Hasebe hat ca. 2 - 2,5Mio und Petrak 1,25Mio (ich geh mal von KE aus)
gekostet, macht summasumarum was um knapp 4 Mio aus…
Fatal wirkt auch mich auch das Ganze, wenn man berücksichtigt, dass man Petrak schon im
Sommer hätte holen können. Wieviel mehr hätte er an Ablöse kosten dürfen? Ich schätze max.
0,5Mio. So, und mit Simons Weggang (+0,5Mio +eingespartes Gehalt + eingespartes Gehalt
Cohen) hätte man eigentlich Petrak sofort im Sommer holen müssen! Er hätte dann wohl (ich
nehme das jetzt einfach mal an, dass er rechtzeitig wechseln hätte können) die Vorbereitung
mitmachen und vor allem Druck auf Balitsch&Co ausüben können..

Die einzige Massnahme, in der man von Agieren (Kaderplanung für die Zukunft) auf Reagieren
(Nachjustieren, da Ist-Zustand ungleich/gleich größer Soll-Zustand) wechselt, ist ein
halbjähriges Vorziehen der Verpflichtung…

Da muss schon gutes Vertrauen in den Kader bestehen, dass man nicht mehr reagiert…

Zu dem Wortlaut "wie Nicklas Stark nur 3 Jahre älter" soll wohl auch so verstanden werden,
dass man mit Ondrej nun 2,5 Jahre plant. Stark an seiner Seite aufgebaut werden kann bzw.
Backup ist. Und nach einem wahrscheinlichen Verkauf von Ondrej Stark diesen beerbt…

So würde ich die "Reise nach Jerusalem" bewerten...
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